

La industria española del asfalto, representada por ASEFMA, reclama que el mantenimiento y conservación de carreteras se integre en el plan de rearme europeo

La Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA) manifiesta la necesidad de que la conservación, modernización y digitalización de los firmes viarios sea considerada una prioridad dentro del plan de rearme europeo y de los programas estratégicos de defensa e infraestructuras del Estado.

Madrid, 27 de marzo de 2025.- La **Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA)** considera que el plan de rearme anunciado por la Unión Europea, que prevé movilizar hasta 800.000 millones de euros, debe incorporar actuaciones de mantenimiento y mejora de las infraestructuras viarias, con especial atención a la red de carreteras del Estado y los corredores estratégicos.

Las empresas asociadas en ASEFMA advierten que las carreteras forman parte de las infraestructuras críticas de cualquier país, y recuerdan que unos firmes bien conservados son esenciales tanto para la logística civil como para garantizar la operatividad en situaciones de emergencia, defensa o crisis.

En este sentido, ASEFMA subraya que las políticas de rearme no pueden centrarse exclusivamente en la inversión en equipamiento militar, sino que deben integrar actuaciones en infraestructuras clave como las viarias, incorporando criterios de sostenibilidad, digitalización, seguridad y resiliencia.

Por otro lado, las empresas del sector consideran que este nuevo contexto europeo debe servir también para actualizar el modelo de contratación pública en España, facilitando la participación de empresas especializadas en conservación, modernización y digitalización de pavimentos. Asimismo, reclaman fórmulas de colaboración público-privada que permitan una ejecución más eficiente, transparente y tecnológicamente avanzada.

Desde ASEFMA también se recuerda que España presenta una de las ratios más bajas de inversión pública en infraestructuras dentro de la UE y que esta situación compromete tanto la competitividad económica como la cohesión territorial. Por ello, reclaman una planificación a largo plazo en materia de conservación viaria, en línea con los objetivos estratégicos europeos.

ASEFMA es una asociación de entidades dedicadas a la fabricación y aplicación de mezclas asfálticas para la pavimentación viaria. Entre sus fines estatutarios destaca el fomento de la investigación y la colaboración en la redacción de normas de fabricación, aplicación y control de calidad. Sus acciones están orientadas a la satisfacción de los usuarios y la preservación del medio ambiente.

Información y entrevistas: Bárbara Fernández: comunicacion@asefma.com.es, 654 858 777.